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Desfile de La Legión por el Santo Sepulcro 
 
08/06/2016 Con motivo de la celebración del 450º aniversario fundacional de la Cofradía del Santo Sepulcro, 
organizan para el 10 de junio un desfile y posterior concierto de la Legión en Puente Genil, por ser hermanos 
mayores honorarios de esta cofradía. El desfile, previsto a las 20 horas, será a cargo de la Escuadra de 
Gastadores y Banda de Guerra del Tercio Alejandro Farnesio, 4º de la Legión de Ronda, y posterior concierto. 
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Un 65% de los accidentes de tráfico son por colisión 
 
G.C. 08/06/2016 
 
Unos datos que se extraen del informe de la Policía Local, que hizo público el portavoz del Gobierno socialista, 
José Antonio Gómez, para dar respuesta al planteamiento del PP sobre el Plan de Seguridad Vial para la 
ciudad, destacan que un 65% de los accidentes en Puente Genil son por colisión. Este informe, según 
manifestó Gómez, «se encuentra en la primera fase y utiliza como base el Plan Tipo propuesto por la DGT». 
 
El documento recoge los datos sobre puntos negros del tráfico en la ciudad y cifra en 50 accidentes los 
producidos durante el año pasado. De ellos, 15 fueron heridos leves; 3 heridos graves y ningún fallecido. El 
informe policial destaca que la mayoría de accidentes de tráfico se producen en días laborables, «coincidiendo 
con el mayor volumen de tráfico que circula por la ciudad», y sobre todo, en la franja horaria de la tarde 
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Morales destaca "el activo cultural y turístico" que 
representa Fuente Álamo 
 
La Junta incluye a la localidad y a Lucena en la marca 'Tu Historia', que promueve la Red de Ciudades Medias 
de Andalucía 
 

JOSÉ MANUEL CABEZAS | 08.06.2016 - 05:01 
 
El consejero de Turismo y Deporte, Francisco Javier Fernández, ha presentado 
la marca Tu historia, que promueve la Red de Ciudades Medias de Andalucía, 
acto al que asistió el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales (PSOE), junto a 
los de Lucena, Antequera, Écija y Alcalá la Real, localidades que forman parte 
de la citada organización.  
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En su intervención, Morales se refirió a la estrategia turística de Puente Genil y recordó que se basa en la 
promoción "de sus recursos patrimoniales, la recuperación del río a su paso por el casco histórico, la 
cooperación pública y privada y el trabajo con otras administraciones, rutas o asociaciones turísticas". El 
primer edil también aludió a la villa romana de Fuente Álamo "como un activo cultural y turístico de primera 
magnitud" y consideró que "la cultura y la historia son instrumentos de dinamización social y de creación de 
empleo". "Somos la ciudad de la luz, gracias a sus empresas de iluminación artística; ciudad donde el sol se 
hace dulce de membrillo y semilla del árbol del flamenco", destacó en su intervención.  
 
Tras la presentación de un vídeo promocional que resumía la nueva identidad de la red, Fernández detalló que 
Tu historia ofrece un recorrido por cinco localidades del centro de Andalucía ofreciendo una completa oferta 
histórico, artística y patrimonial, "un producto turístico de carácter cultural pensado para el viajero coleccionista 
de experiencias". 
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Cabanas y un adiós esperado 
 
El burgalés, tras la cita ante el Cangas, se enteró "por el exterior" que el Ximénez "empezó a hacer 
movimientos para buscar otro entrenador" 
 

EL DÍA CÓRDOBA | 08.06.2016 - 05:02 
 
El Alcalde Miguel Salas acogió el pasado sábado la despedida de Javier Cabanas 
como técnico del Ángel Ximénez. El preparador burgalés, que no continuará en el 
club pontano, hizo balance "positivo" de sus seis meses en Puente Genil y desveló 
que se dio cuenta de que no seguiría en la entidad después del partido ante el 
Cangas del pasado 30 de abril.  
 
"Me enteré por el exterior, debido a informaciones que me llegaron desde otros 
clubes, porque empezó a haber movimientos y contactos para buscar otro 
entrenador", reconoció Cabanas a Efe. El técnico burgalés indicó que "esas cosas no 

gustan, pero había que ser profesional y entregarse en cuerpo y alma al club" porque su "obligación era tirar 
hacia adelante y que no afectase al rendimiento del equipo, como así fue". "Soy veterano en estas lides y 
tengo mucha experiencia, tanto de jugador como de entrenador, aunque en el club me dijeran que no había 
nada y que no me preocupase", aseveró el entrenador castellano-leonés.  
 
De cualquier forma, Cabanas se queda "con lo positivo" de seis meses "buenos a pesar de los pesares", 
debido a las lesiones que lastraron al equipo. También se refirió a la desaparición del Balonmano Aragón, que 
"hizo mucho daño", junto a los "excesivos parones de la competición que a quienes más perjudican es a los 
equipos pequeños y modestos". "Pero me voy feliz porque me he reencontrado con lo que más me gusta, que 
ahora era entrenar, y Puente Genil me dio la ocasión de hacerlo seis años después", aclaró Cabanas.  
 
El técnico burgalés recordó que en 2010 decidió tomarse dos años "sabáticos" porque acabó "saturado" en el 
extinto Portland San Antonio, pero luego "se alargaron". "Tardé en volver más de lo que yo pensaba, pero 
siempre evolucioné. No vine a estar seis meses para después dejarlo. Ahora quiero seguir entrenando y creo 
que con lo que hice en la segunda vuelta demostré que estoy en la órbita y la cuerda del balonmano actual", 
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subrayó un Cabanas que es consciente que ya no quedan plazas vacantes en Asobal, excepto la del propio 
Ximénez, por lo que "lo más lógico será poder entrenar en el extranjero", ya que "desgraciadamente en Plata 
los niveles de profesionalización son aún más inferiores" que cuando decidió tomarse un tiempo de descanso.  
 
También destacó que el cuadro pontano vaya a afrontar su cuarta temporada en la élite "es algo de mucho 
mérito", porque "de mitad de España para abajo, no ya sólo en Andalucía, no hay clubes", algo que para una 
ciudad tan pequeña debe ser "un orgullo". Por último, Cabanas prefiere quedarse "con lo bueno, porque la 
gente se quedó contenta con el trabajo y estaré siempre para ayudar en cualquier aspecto técnico, mientras 
que en la parcela organizativa y estructural no soy nadie para dar consejos porque no es lo mío". 
 
 

 www.puentegenilnoticias.com 

 

Puente Genil en la presentación del video “Tu historia” de la 
Red Ciudades Medias 
 

Por Virginia Requena - 07/06/2016 
 
El consejero de Turismo y Deporte, Francisco Javier Fernández, 
presentaba la tarde de ayer en Málaga la marca “Tu historia” que 
promueve la Red de Ciudades Medias de Andalucía, acto al que 
asistió el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, junto a los 
de Lucena, Antequera, Écija y Alcalá la Real, localidades que 
forman parte de la citada Fundación. 
 
Tras la presentación de un video promocional que resumía la 
nueva identidad de la Red, Francisco Javier Fernández dijo que 

“Tu historia” ofrecía un recorrido por cinco localidades del centro de Andalucía ofreciendo una completa oferta 
histórico, artística y patrimonial, “un producto turístico –dijo-  de carácter cultural pensado para el viajero 
coleccionista de experiencias”, adelantando el apoyo de la Junta de Andalucía a esta propuesta que “pone en 
valor nuestro patrimonio”, y destacando de la misma “la cooperación y la apuesta de las poblaciones que 
forman parte de la Red. 
 
El alcalde, Esteban Morales, en su intervención, se refirió a la estrategia turística de Puente Genil, recordando 
que estaba basada en la puesta en valor de sus recursos patrimoniales, la recuperación del río a su paso por 
el casco histórico, la cooperación pública y privada y el trabajo con otras administraciones, rutas o 
asociaciones turísticas, haciendo mención a la villa romana de Fuente Álamo “como un activo cultural y 
turístico de primera magnitud”, añadiendo que “la cultura y la historia son instrumentos de dinamización social 
y de creación de empleo”. 
 
Morales terminó diciendo de Puente Genil que “somos la ciudad de la luz, gracias a sus empresas de 
iluminación artística; ciudad donde el sol se hace dulce de membrillo y semilla del árbol del flamenco”, 
invitando a los asistentes al acto “a conocernos un poco más a través de este proyecto para que también 
conozcan nuestra Historia”. 
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El PP dice que con la reforma de la PAC han eliminado la 
“tarifa plana” socialista que no contabilizaba hectáreas 
 

Por Redacción - 07/06/2016 
 
La senadora del PP y candidata a esta misma 
Cámara en la provincia de Córdoba, Beatriz 
Jurado, visitó Puente Genil para informar a la 
ciudadanía del trabajo desempeñado por el 
Gobierno Central en materia de  reforma agrarias 
(Política Agraria Comunitaria) y propuestas para 
los autónomos de cara a las elecciones generales 
del 26-J. 
 

Se ha acercado a los ciudadanos en el Paseo del Romeral, donde ha estado acompañada por el portavoz en 
la Corporación municipal y presidente del PP en Puente Genil, Antonio Pineda, así como  de varios militantes 
de la agrupación local. TODA LA INFORMACION CON PUENTE GENIL TV- EN GRUPO COMUNICA (martes 
a viernes, 20.30 horas). 
 
En materia agraria explicó que “frente a la tarifa plana que había negociado el PSOE, con pérdidas superiores 
a los 3.500 millones de euros”, el PP con la reforma(PAC) “ha conseguido ayudas en base a las hectáreas”. Y 
precisó que el 30% de las ayudas europeas a la agricultura española llegan a Andalucía, cuando se produce el 
24%, por lo tanto “los acólitos del PSOE se equivocan cuando dicen que vamos a perder dinero, no es así 
porque estas ayudas vienen directamente a los agricultores y no a la Junta de Andalucía”. 
 
Lo que sí cifró en 1.400 los agricultores que se han perdido en los últimos años en la provincia de Córdoba y 
hasta 200 millones de euros que la Junta de Andalucía dejó de ejecutar en ayudas al Desarrollo Rural. 
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El Hospital de Puente Genil inicia su andadura en Redes 
Sociales con Twitter 
 
Por Redacción - 07/06/2016064 
 
La Agencia Sanitaria Alto Guadalquivir, dependiente de la Consejería de Salud, inicia su andadura en Redes 
Sociales con la apertura de un perfil corporativo en Twitter. Así, bajo el nombre de usuario @hospitalesAG los 
siete centros hospitalarios gestionados por la organización -los comarcales de Montilla y Andújar y los 
hospitales de alta resolución de Puente Genil y Valle del Guadiato, en Córdoba, y los de Sierra de Segura, 
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Alcaudete y Alcalá la Real, en Jaén- abren un nuevo canal de comunicación con el público externo e interno. 
(UNA INFORMACION DE GRUPO COMUNICA). 
 
En este sentido, el objetivo principal de esta primera incursión en redes es habilitar un nuevo canal de contacto 
con la ciudadanía, especialmente con los habitantes de sus áreas de influencia, que permita una inmediatez y 
cercanía mayores, pero también con los propios profesionales, sanitarios y no sanitarios, que desempeñan su 
labor en los hospitales gestionados por la organización. 
 
Entre los principales contenidos que se podrán encontrar en el perfil institucional de la Agencia, destacan la 
publicación de tuits con noticias y fotografías sobre los siete hospitales que integran la Agencia, contenidos 
que habitualmente estaban disponibles únicamente en su Web e Intranet, y otros distintos, que a partir de 
ahora también tendrán cabida en la red social, adaptados a su formato; Publicaciones de procesos selectivos 
en curso para incorporar profesionales o cubrir vacantes mediante procesos internos; Enlaces a entrevistas 
con profesionales, cursos de formación, anuncios de actividades y eventos, posibles cuestionarios y 
encuestas, concursos y otras iniciativas de participación, entre otros contenidos de elaboración propia. 
 
La Web 2.0 ha puesto al alcance de los profesionales sanitarios diversas herramientas que facilitan la 
colaboración y participación en múltiples proyectos, así como la escucha activa y la conversación con la 
ciudadanía. Existen ya múltiples guías con recomendaciones para el uso adecuado y seguro de estas 
herramientas. No obstante, las características de la información sanitaria, sujeta a una protección especial en 
la legislación española, y debido a sus implicaciones en la intimidad y privacidad de las personas, requiere un 
abordaje de forma más específica. De ahí la necesidad de un documento de estas características. 
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"Me di cuenta de que no iba a seguir tras el partido de 
Cangas" 
 
Javier Cabanas reveló que "me enteré de que había movimientos por el exterior, pero tenía que ser profesional 
y entregarme en cuerpo y alma al club, que fue lo que hice" | "Me voy feliz porque me reencontré con lo que 
más me gusta que es entrenar" 
 
Javier Cabanas exultante en la victoria más meritoria de su Ángel Ximénez ante el Naturhouse La Rioja 
 

David Jurado 07/06/16 15:52 
 
 
Javier Cabanas se marchó ayer de Puente Genil y lo hizo con un 
talante "positivo" después seis intensos meses. La pasada semana, 
antes de que se superia oficialmente que no seguiría, dijo que no se 
escondería, y así fue, al revelar hoy cuándo supo que no le 
ofrecerían la renovación en el club. "Me di cuenta que no iba a seguir 
tras el partido de Cangas". Después de aquel 30 de abril tras el cual 
al Ángel Ximénez aún quedaría mucho que sufrir. 
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"Me enteré por el exterior, debido a informaciones que me llegaron desde otros clubes, porque empezó a 
haber movimientos y contactos para buscar otro entrenador", ha desvelado. El técnico burgalés ha indicado 
que "esas cosas no gustan, pero había que ser profesional y entregarse en cuerpo y alma al club", porque "mi 
obligación era tirar hacia adelante y que no afectase al rendimiento del equipo como así fue. Soy veterano en 
estas lides y tengo mucha experiencia, tanto de jugador como de entrenador, aunque en el club me dijeran que 
no había nada y que no me preocupase", ha aseverado. 
 
De cualquier forma, Cabanas se quedó "con lo positivo", ya que fueron seis meses "buenos a pesar de los 
pesares", debido a las lesiones que lastraron al equipo y posteriormente la desaparición del BM Aragón que 
"hizo mucho daño" junto a los "excesivos parones de la competición que a quienes más perjudican es a los 
equipos pequeños y modestos". 
 
"Ahora quiero seguir entrenando y creo que con lo que hice en la segunda vuelta demostré que estoy en la 
órbita y la cuerda del balonmano actual" 
 
"Pero me voy feliz porque me he reencontrado con lo que más me gusta, que ahora era entrenar, y Puente 
Genil me dio la oportunidad de hacerlo seis años después", ha destacado Javier Cabanas. El técnico ha 
recordado que en 2010 decidió tomarse dos años "sabáticos" porque acabó "saturado" en el extinto Portland 
San Antonio, pero luego "se alargaron. Tardé en volver más de lo que yo pensaba, pero siempre evolucioné. 
No vine a estar seis meses para después dejarlo. Ahora quiero seguir entrenando y creo que con lo que hice 
en la segunda vuelta demostré que estoy en la órbita y la cuerda del balonmano actual", ha subrayado. 
 
Cabanas departiendo con su segundo Javi Ollero, con el presidente a la izquierda detrás de Janja Vojvodic 
Con todo, Cabanas es consciente que ya no quedan plazas vacantes en la Liga Asobal, excepto la del propio 
Ángel Ximénez, por lo que "lo más lógico será poder entrenar en el extranjero", ya que "desgraciadamente en 
Plata los niveles de profesionalización son aún más inferiores" que cuando decidió tomarse un tiempo. 
 
Para finalizar, Cabanas ha destacado que el hecho de que el Ángle Ximénez vaya a afrontar su cuarta 
temporada en la elite "es algo de mucho mérito", porque "de mitad de España para abajo, no ya sólo en 
Andalucía, no hay clubes", algo que para una ciudad tan pequeña debe ser "un orgullo", con independencia de 
que "todo sea mejorable y el Ángel Ximénez no será menos". 
 
"Yo prefiero quedarme con lo bueno, porque la gente se quedó contenta con el trabajo y estaré siempre para 
ayudar en cualquier aspecto técnico, mientras que en la parcela organizativa y estructural no soy nadie para 
dar consejos porque no es lo mío", ha concluido Cabanas. 
 
  


